



Países de Petrocaribe enfrentan riesgos por Venezuela: Moody's

24 Abril, 2014 - 11:28

Credito:

Reuters

Los países latinoamericanos y del Caribe que se benefician de acuerdos petroleros con Venezuela tienen diversos grados de **exposición** al riesgo si Caracas reduce o elimina el respaldo financiero que ofrece a través de Petrocaribe, dijo este jueves en un informe la agencia Moody's Investors Service.

Los países más vulnerables son Cuba, Nicaragua y Jamaica, dijo Moody's en su informe "Petrocaribe: Respuestas a preguntas frecuentes sobre riesgos a la **calidad** de crédito en países de Petrocaribe debido a las turbulencias que afectan a Venezuela", mientras que los menos vulnerables son Las Bahamas, Guatemala, Honduras, **Bolivia, Argentina y Paraguay**.

La evaluación se basa en el **análisis** de Moody's de la balanza de cuenta corriente de esos países, la necesidad de recursos petroleros y la **dependencia de las importaciones de Venezuela** para obtener el crudo.

Moody's explicó que cuando bajó la calificación de Venezuela a 'Caa1' con panorama negativo el pasado diciembre, "los motivos clave para la decisión fueron un creciente desequilibrio macroeconómico insostenible y un riesgo materialmente mayor de un colapso económico y financiero".

"Si esos riesgos se materializan, se verán perjudicados algunos socios comerciales de Venezuela", dijo el informe.

Petrocaribe es uno de varios acuerdos petroleros entre Venezuela y otros países latinoamericanos y del Caribe que permiten a los miembros comprar petróleo a precios de mercado bajo condiciones favorables de pago a largo plazo.

erp